

Raziana, Mahasiswa KKN yang Ajar Anak Mengaji



Raziana, Mahasiswa KKN Unimal sedang mengajarkan anak-anak di Desa Paya Bieng Kecamatan Jangka Kabupaten Bireun. FOTO; IST

Saat ini sebagian mahasiswa Universitas Malikussaleh sedang melakukan Kuliah Kerja Nyata (KKN). Pelaksanaan KKN kali ini jauh berbeda dengan yang sebelumnya, di mana saat ini terdapat 10 skema yang bisa dipilih salah satunya oleh mahasiswa.

Pelaksanaan KKN kali ini juga menjadikan mahasiswa tidak tersebar dalam Kecamatan yang ada dalam satu kabupaten saja, namun tersebar di berbagai daerah termasuk di daerah asal mahasiswa dikarenakan terdapat juga skema KKN Balik Kampung (BK).

Ada lagi perbedaan dalam pelaksanaannya, dimana mahasiswa KKN biasanya ditempatkan berkelompok dengan jumlah anggota sekitar 15 orang. Namun di pelaksanaan kali ini juga terdapat beberapa skema yang memungkinkan mahasiswa melaksanakan KKN sendirian.

Raziana misalnya, mahasiswa Program Studi Agribisnis ini sendirian saja melaksanakan KKN di Desa Paya Bieng Kecamatan Jangka Kabupaten Bireun. Jenis skema KKN yang dipilihnya adalah KKN Pelaksanaan Tugas Umum Pemerintah (PTUP). Raziana sudah memulai tahapan KKN nya sejak 23 April 2020.

Dalam melaksanakan kegiatannya Raziana memfokuskan untuk mendukung pelaksanaan program pemerintah seperti mengajarkan anak-anak mengaji, yang bertujuan agar tidak ada anak-anak Aceh yang buta huruf Arab. Raziana mengajarkan anak-anak tersebut bacaan Al Qur'an dan tajwid, hafalan Nahu Sharaf dan pengaplikasiannya dalam kitab Arab. Hal tersebut dilakukannya di meunasah desa tempat dirinya KKN.

Selain hal itu, Raziana juga turut membantu pembentukan struktur dasawisma, penempatan pamflet nama di lahan dasawisma. Dasawisma sendiri adalah kelompok ibu-ibu yang berasal dari 10 KK rumah yang memiliki tetangga, yang tujuannya adalah untuk memudahkan jalannya sebuah program tertentu. Misalnya pengumpulan dana, kuesioner, tertib administrasi dan sebagainya.

Menurut Raziana pelaksanaan KKN di sekitar tempat tinggalnya menjadikan dia lebih mudah untuk bersosialisasi dan menjalankan program yang telah disusunya.

Raziana dalam pelaksanaan KKN dibimbing oleh Dr Nasruddin, Dosen Prodi Agroekoteknologi Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh.

Semoga apa yang telah dilakukan oleh Raziana selama KKN memberikan manfaat kepada warga desa.
[Riyandhi Praza]

Baca Juga: [Mengintip Aktivitas Mahasiswa Selama Libur Tatap Muka](#)

Tanggal: 04 May 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#), [Feature](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),